例会報告

第2366回例会報告議事録

日時 26年12月9日(火曜日)

場所 ホテル マークワン 我孫子

時間 12:15点鐘

ロータリーソング「奉仕の理想」

ゲスト: なし

会長挨拶

上村文明会長



先週は年次総会で我孫子ロータリーの将来について議論が交わされ、その議論を大事にこれから邁進して行きたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願い致します。

12月は家族月間です。世界平和は家族から始まるということで1995年に家族週間を作り、2000年を過ぎてから月間になったそうです。18日の椿山荘の方でのコンサートに家族で来られる方もいらっしゃると思います。

先週の年次総会の後に行われた理事会の報告です。

来年2月5日からマークワンさんで改修工事が行われるため、ここが例会場として使えなくなります。我孫子ゴルフ場を使わせていただけるかどうか、これから接触をしますが、その前にとりあえず、観桜会を行っている場所を2月から使わせていただけるという事で志賀会員に承諾を得ています。

50周年実行委員会については、実行委員長は上村晃一会員に、副委員長は小池会員にご承諾を得られました。もうお一方の副委員長は後日、50周年実行委員会で決められればと思います。次回の実行委員会は来週16日の例会後に予定しております。

井上先生が主として行っていらっしゃる我孫子市の市民クリスマス会の実行委員会の方に例年 同様2万円の寄付をさせていただきました。

2016年開催のRI審議会に対する提案の件です。RI審議会の方に改定を依頼することができるので地区で大いに使おうじゃないか、というガバナーさんのお話しで、木更津RCさんと千葉RCさんの方から提案があったそうです。木更津RCさんからは、ガバナーノミニーについて所属クラブの承認を割愛しても可としてはどうか、という提案が出されたのですが、それについては我孫子としては否認です。千葉クラブさんからは、現在ロータリーのロゴは金色のロゴが使われていますが、紺と金のロゴを復活してはどうか、またロータリーのロゴに英語が使われていますが、各国の言葉にしてはどうか、という提案が出され、それについては賛成としました。

希望の風基金の方を回しますので、よろしくお願い致します。

親睦委員会報告

荒井委員長



来週18日(木)ホテル椿山荘でのサイ・イエングアンさんのディナーショーですが、バス停の時間の確認を致します。

15時に鈴木会員、湖北白ばら幼稚園に3名様お迎えに行きます。15時10分に小池会員のご自宅、15時15分に今井会員を今井観光前で、15時30分に荒井をセブンイレブン前で、15時40分に瀧日会員をケーズデンキの向かいで、15時50分に上村会長をご自宅にお迎えに伺います。バスの表はファックス致します。

出席報告
依田委員長

16名出席(全員で26名) 出席率61.5%

ガバナー補佐幹事報告

丸田委員長



第1回希望の風募金は15,100円集めさせていただきました。ありがとうございました。今後ともよろしくお願い致します。

来年2月3日にIMを行います。テーマは「ロータリークラブの価値観を考えよう」です。基調講演は研修リーダー、崎山パストガバナーによる「世界のロータリークラブから見る日本のロータリー」になります。10分区として普段感じているロータリーに関する質問や疑問を出していただき、崎山パストガバナーから説

明を受ける形式にしたいと思っております。年末年始を控え、クラブとして取りまとめるのは大変だとは思いますが、ガバナー補佐輩出クラブとして1月中旬頃までに幹事まで出していただければと思います。



・例会変更のお知らせ

柏東RC 12月18日(木)→12月23日(祝・火)クリスマス家族例会に変更

点鐘18:00 会場:ザ・クレストホテル柏

12月25日(木)、平成27年1月1日(木)休会

1月8日(木)新年例会に変更 点鐘18:00 会場:百楽門

松戸東RC 12月19日(金)→12月23日(祝·火)

クリスマス・チャリティ家族例会に変更

点鐘18:00 会場:ホテル ザ・マンハッタン

12月26日(金)、平成27年1月2日(金)休会

松戸西RC 12月17日(水)クリスマス家族例会に変更

点鐘18:00 会場:ナプシャルズ南柏

12月24日(水)夜間移動例会に変更

点鐘18:30 会場:松葉鮨

12月31日(水)休会

$= \exists \exists \exists B \cap X$			
お名前	メッセージ		金額
	興友会ゴルフコンペで優勝させて頂きました。 上村さんのおかげでプロゴルファーの古閑美保ちゃんと お話しができました。ありがとうございました。		3,000円
井上会員	あびこ市民クリスマスに御協力感謝。		1,000円
佐藤会員	インフルエンザに気をつけましょう。		1,000円
丸田会員	12/2募金¥15,100-希望の風基金集まりました。 ありがとうございます。		1,000円
		当日計	6,000円
		今期累計	172,000円



私は住宅建築の仕事をしておりますので、建築等に関わる事を時代の年表に沿ってお話ししたいと思います。

まず人が自分が住む家を作る事を始めたのは、紀元前1万5千年~3千年くらいの間の縄文時代です。相当長い期間です。その頃、日本列島には多い時で人が26万人くらい、少ない時で8万人くらいいたそうです。日秀で建築する時に、史跡で縄文時代の竪穴式住居跡が出てきた時がありました。今の地層から30セン

チくらい掘った所に、穴の部分が色が違う所が有り、かまどの跡もありました。貴重なものを見たと 思います。

その頃の竪穴式住居はやはりお粗末で円錐や角錐の形で真ん中に木を立て、地面は普通の地盤より1メートルくらい下に掘っていたようです。掘った土を周りに堤のように置いていたため、外からの水は入って来なかったようです。16~20畳のワンルームです。トイレもお風呂もなく、水のある所で洗っていたのだと想像できます。

食べ物は自然のものをたくさん食べていたようで、実のあるものを食べたり、シカの角で魚釣りをしたり、木の上から猟もしていたようです。

縄文時代の、今で言う平均寿命は15歳くらい、成人で亡くなるのは30~40代だったようです。

次は弥生時代に入ります。人口が60万人くらいだったそうで、高床式住居が稲作と同時に大陸から伝わってきました。竪穴式住居では湿気があり伝染病が流行るので、湿気を嫌って高床式住居が発達していきました。

奈良時代の前の古墳時代に入ると、伊勢神宮や出雲大社が建ってきました。

飛鳥、奈良時代に入ると法隆寺が建てられます。日本でも最古、世界でも最古の金剛組という会社があります。578年の創業だそうです。大阪の四天王寺、奈良の法隆寺を建てる為に聖徳太子が大陸から連れてきた宮大工の集団だそうです。当時、3人の宮大工を連れてきて、その中の一人、金剛重光は建てた後も手入れをして寺を守ったそうです。金剛組は今は高松建設のグループ下にいるようです。 (次ページへ続く)

平安時代の人口は400万人くらいでした。この頃は貴族のお屋敷の寝殿造りという建築が定着 してきます。寝殿造りは真ん中に大きな部屋があり、そこには間仕切りがなく、すだれのようなもの で仕切っていたようです。両方向に別宅のようなものがあり、廊下でつながっており、庭がありまし た。例えば、厳島神社などが残っています。

希望の風 基金 (1コイン)2月末まで

日 付	金額	
12月2日	15,100円	
12月9日	4,000円	
累計	19,100円	

今週の表紙「興陽寺」千葉県我孫子市白山1丁目16番1号

我孫子駅南口より徒歩5分の場所にある曹洞宗のお寺です。室町時代末期の創建と伝えられてます。ご本 尊は釈迦如来です。本堂は昭和10年に再建されました。本堂前に粘華微笑 (ねんげみしょう) の像が建てられています。右に立ち蓮華の花を持っているのが釈尊、真ん中に坐っているのが摩訶迦葉尊者です。新 四国相馬霊場八十八箇所の 59番の札所があります。

ロータリーの友事務局 ホームページ www.rotary-no-tomo.jp メールは web @rotary-no-tomo.jp

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上 げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に 賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は 2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進さ れる岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年 間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞 我孫子ロータリークラブは、 を、山村カコンクールで林野庁長官賞を受賞しています。



この印刷物に使用している用紙は、 森を元気にするための間伐と 間伐材の有効活用に役立ちます。

環境貢献として、「森の町内会」を応援します。